
平成２９年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

竹 田 陽 介 衆議院小選挙区の区割り見直しについて

（自民党・いさま）

熊 切 和 人 １　自治会加入率の促進と職員の地域参加について

（自民党・いさま） ２　入谷地区のコミュニティセンター建設計画について

３　公共施設の利活用について

髙 波 貴 志 １　地域活性化包括連携協定について

（自民党・いさま） ２　災害時における市民への情報提供について

　防災行政無線、いさまメールの配信のあり方について

３　消防行政について

（１）火災を出さない街づくりについて

（２）火災警報器の設置普及、啓発について

４　南東部地区の渋滞対策について

５　座間市国民保護計画について

　図上訓練、避難訓練の実施について

内 藤 幸 男 １  小・中・高等学校の危機管理について

（自民党・いさま） ２　県立座間養護学校の二次避難所（福祉避難所）としての協定締結に

  ついて

３  座間市の坂道を利活用した健康づくりについて

４　シティプロモーションについて

伊 藤 多 華 １　子育て支援策の充実について

（ 公 明 党 ） ２　第四次座間市総合計画の障がい者福祉について

３　待機児童について

加 藤 学 １　税外収入の確保について

（ 公 明 党 ） ２　高校受験生のインフルエンザ予防接種助成について

３　芹沢公園に手洗場、足洗場の設置をすることについて

池 田 徳 晴 防災・減災について

（ざま 大志 会） （１）危機管理業務について

（２）業務継続計画及び地域防災計画について

（３）自主防災組織の防災活動について

（４）防災協定について

（５）警戒避難及び応急対応について

（６）復旧・復興対策について

沖 永 明 久 １　入札制度について

（会派に属さない議員） ２　上下水道局庁舎問題について

３　水道事業の今後について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）最新版「座間市と基地」について

（２）厚木基地航空機騒音問題について

（３）「平和を覚える日」を周知するための事業について

２　公共施設のあり方について

（１）「座間市公共施設再整備計画基本方針」について

（２）「公共施設の使用料設定に当たっての基本方針」について

（３）小田急相模原駅前西地区市街地再開発事業について

（４）ハーモニーホールのバリアフリー化について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

松 橋 淳 郎 １　商業振興について

（ざま 明進 会） （１）大型小売店と零細小売店の共存について

（２）資源を活用した特産品開発について

２　国有地の活用について

（１）キャンプ座間返還跡地パークゴルフ計画について

（２）かにが沢公園北側の国有地について

加 藤 陽 子 １　公共施設の再整備について

（会派に属さない議員） ２　支援が必要な方への就労支援について

３　キエーロの利用推進に向けて

中 澤 邦 雄 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） （１）キャンプ座間について

　　ア　「覚書」の見直しについて

　  イ　米軍「川上弾薬庫」から「キャンプ座間」への弾薬輸送問題に

　　　ついて

　  ウ　座間司令部等の建て替えについて

（２）厚木基地について

　  ア　米艦載機岩国移駐について

　  イ　厚木基地の爆音について

　  ウ　多発する部品落下事故について

　  エ　オスプレイ飛来について

２　教育行政について

（１）次期学習指導要領改訂について

（２）全国学力テストの評価について

（３）教員の長時間労働・中学校部活動について

（４）いじめと不登校問題について

（５）図書館の学校史切り取り問題について

（６）理科教育振興法に基づく整備率について

荻 原 健 司 １　市道３８号線周辺の交通安全対策について

（自民党・いさま） ２　本市の伝統文化・芸能の継承について

吉 田 義 人 １　小中学校における色覚検査について

（自民党・いさま） ２　中学校の英語教育について

３　災害時における無人航空機（ドローン）の活用について

伊 田 雅 彦 相模川河川敷周辺の利活用について

（自民党・いさま） （１）バーベキュー有料化の協議について

（２）ひまわり咲かせようプロジェクトについて

（３）相模川グラウンドの整備について

（４）簡易トイレの設置について

（５）相模川並びに周辺道路の安全対策について

安 田 早 苗 １　発達障がいの早期発見と支援強化について

（ 公 明 党 ） （１）５歳児検診実施について

（２）相談体制の強化について

（３）マルチメディアデイジー教科書の導入について

２　公園アダプト制度について

　市民が積極的に参加できる仕組みづくりについて
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 本 浩 二 １　災害時にトップがなすべきこと２４カ条について

（ざま 大志 会） （１）２４カ条の所見について

（２）災害対策の今後の方向性について

２　相模川の洪水浸水想定区域の見直しにかかわる本市の対応について

（１）ハザードマップの改定の見通しについて

（２）洪水浸水被害の想定について

（３）市民への周知について

３　７歳児（小学１、２年生）の歩行中の交通事故対策について

（１）交通事故の傾向について

（２）交通事故に対する指導について

（３）今後の取り組みについて

佐 藤 弥 斗 １　ふるさと納税について

（ざま 明進 会） （１）本市における影響について

（２）本市の取り組みについて

（３）企業版ふるさと納税について

２　農業政策について

（１）農業経営基盤の強化の促進に関する基本的な構想の推進について

（２）農業と福祉の連携について

（３）都市農業振興基本法に基づく「地方計画」の策定について

守 谷 浩 一 １　国民健康保険の都道府県単位化による課題と展望について

（日本共産党座間市議団） （１）神奈川県国民健康保険運営方針の捉え方と活用

（２）国保税や窓口負担の減免制度の周知と活用

（３）国からの支援金の活用と国庫負担増の必要性

２　市作成の労働ガイドの活用と今後の発展について

（１）労働ガイドの中学・高校や成人式での活用

（２）若者向けだけでない労働ガイドを

（３）過労死、過労自殺のない社会にするために

３　リニア中央新幹線の地下水への影響と地下水総合調査事業について

（１）地下水脈への影響と水質汚染の懸念

（２）地下水総合調査事業で調べられる内容と活用の展望について

４　来春開業予定の大型商業施設周辺の渋滞対策と今後の見通しについて

（１）渋滞解消のための道路整備の見通し

（２）交差点改良の課題と展望

（３）周辺の交通安全対策

５　相武台前駅南口道路のバリアフリーと交通安全対策について

（１）車止めポールとガードレール

（２）業務スーパー前の歩道拡幅の見通しと広報

（３）車いすやベビーカーも通りやすい道に向けて
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